
令和４年度 第２回戸倉公民館運営審議会 会議要録 

 

日時  令和５年 4月 27日（木） 

                                           午後１時３０分から２時 05分 

場所  戸倉創造館 国際交流室 

 

出 席 者 

 

 戸倉公民館運営審議会委員 10名  

 事務局 公民館長、業務係長、係員３名  

会 議 次 第 1. 委嘱書の伝達 

2. 自己紹介 

3. 協議事項 

4. その他 

会議の概要 1. 委嘱書の伝達 

公民館長より、戸倉公民館運営審議会補欠の委員 3名を委嘱した。 

2. 自己紹介（委員紹介） 

続いて、公民館職員紹介 

3. 協議事項 

（1）副会長に、副会長の補欠委員である池田委員を選出した。 

（2）事務局より、令和 4年度の事業報告をした。 

（3）事務局より、令和５年度の事業計画について説明した。 

4.その他 

  事務局より、事務連絡をした。 

 

 

意  見 ・ 質  疑  応  答 
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事 務 局 

今年度の講座等の申込み方法はどうする予定か。 

これまで、窓口や電話受付で行ってきたが、昨年度初めてながの電子申請による申込受付

ができるよう準備した。試行的にスマホの操作に慣れている世代向けの講座で実施したが、

考えていたより利用が少なく半分以下だった。過渡期と捉えているので、今年も利用者の声

を聞きながら、多くの手段を用意したい。 

参加しやすい体制、申込みしやすい体制作りを今後も検討してください。 

コロナ禍以前に、地区によって運動会等の行事への参加者が足りないということがあった。 

今年も今までどおり開催するのか。 

昨年はコロナ感染症拡大のために中止となったため、今年は平年に戻し計画した。分館長

体育部長合同会議で意見を聞きながら、より良い方向に進めていきたい。 

運動会等への子どもたちの参加について、特に中学生の参加が少ないが、子どもたちが地

域の活動に参加することは大きな力になる。公民館からも働きかけて貰いたい。 

機会を捉えて育成会や分館、親御さんたちに働きかけていきたい。 

ふるさとウォークなど地域の歴史や文化財等を知る事業はいい。また、地域の人材を活用

し、地元を大切にする気持ちで子どもたちや大人も含め事業に取り組んで欲しい。 

人材発掘は市全体としても課題であり、委員みなさまにもお願いしたい。 

市内 71の分館がある。活動に助けになるよう情報交換の場があるといい。 

更埴公運協の研修会の機会や本館でも役員研修の機会を多く設ける予定。 

コロナ禍明け、再出発のタイミングで運動会の内容についても検討したらどうか。 

8月の分館長体育部長合同会議までに検討したい。 

 

 


